

## 創立15周年に寄せて

ユーアイ精機株式会社 代表取締役 水野 一路

名古屋工業大学研究協力会が創立15周年を迎えられた事を、心よりお祝い申し上げます。

当社は、全社員で17名の小規模事業者です。本年度、入会して3年になります。

初めて補助金の採択を受け、専門の先生をご紹介して頂く事がきっかけで、名古屋工業大学に訪問を致しました。

当時は、大学に相談に伺うだけでも、緊張していました。協力会への入会を勧められた際にも、当社の規模の会社では、身分不相応な所ではないかと思っていました。

しかし、初めて参加した講演会と懇親会では、会全体で新しい会員を温かく迎え入れてくれる環境に、感激しました。特に会長様はじめ、役員の方たちや、コーディネータの皆様が、私を歓迎して頂いている事を実感できたので、不安が無くなり、今では参加を楽しみにしています。

当社は自動車関係の製品製作の会社の為、講演会の内容によっては参加を迷うことがありますが、最近は、少々違う分野の講演会にも積極的に参加をしています。もちろん関係のある分野では、最新の開発動向を知る事で、当社の将来の方向性を考える事が出来ますが、専門ではない分野でも、毎回何か必ず新しい気付きを得る事が出来ています。

その専門ではない分野での気付きが、私のモチベーションを高めてくれる事に最近気が付いてきています。未知の分野への探求心が刺激され、文献など調べるきっかけになっています。当初は専門外と思っていたことも、何か関連している事を知り、その活動によって当社は実験研究を積極的に行う会社に生まれ変わろうとしています。それは、不良品製作が許されない日常の生産活動の中で、楽しさを感じる事が出来る研究活動になっています。

これからも、私が感じているこの会のモットー「行きやすい、わかりやすい、ためになる、さすが」を継続して頂いて、名古屋工業大学と民間企業の深く楽しい人的交流が進むことを願っています。

